

COMUNICADO MESA DE PISCINAS

(CENTRO DE SALUD, CORPORACIÓN MUNICIPAL, POLICÍA MUNICIPAL, SERVICIO MUNICIPAL DE DEPORTES Y ELORTZIBAR SERVICIOS DEPORTIVOS, S.L.)

RECOMENDACIONES PARA LAS PERSONAS USUARIAS DE LAS PISCINAS DE VERANO

Ante la alarmante situación por la que estamos pasando actualmente en la Zona Básica de Noain, desde la Mesa de Piscinas se emiten las siguientes recomendaciones para toda la población y con mayor hincapié dirigidas a la juventud:

- Máximo grupos de 4 personas guardando la distancia de seguridad de 1'5 metros.
 - En el bordillo de la piscina se mantendrá siempre una distancia mínima de 1,5 metros.
 - En todo momento se seguirán las indicaciones del personal de la instalación.
 - Llevar la mascarilla bien puesta el mayor tiempo posible.
-

Si seguimos estas sencillas recomendaciones, podemos evitar que se tomen medidas más drásticas, como el cierre de piscinas y espacios deportivos y de paso, evitar el colapso de los Servicios Sanitarios.

ENTRE TODAS Y TODOS PODEMOS DISFRUTAR CON SEGURIDAD!